

Alle Jahre wieder..

Geschrieben von: Andi Schad - Aktualisiert Dienstag, den 11. Dezember 2018 um 20:20 Uhr

und legendär ist die Nikolausausfahrt der grün-weißen Trias im Rheinauer Wald! Wie immer mit reger Beteiligung ging es im entspannten Tempo mit dem Cross-Bike oder MTB über Stock und Stein. Zum Abschluss hat dann noch die "Elilaus" für die Verköstigung der tollen Truppe gesorgt! Klasse!!!

Herzlichen Dank an dieser Stelle an Eli und Tob!

Habt eine schöne Vorweihnachtszeit 🍷

Euer Andi

Alle Jahre wieder..

Geschrieben von: Andi Schad - Aktualisiert Dienstag, den 11. Dezember 2018 um 20:20 Uhr



Alle Jahre wieder..

Geschrieben von: Andi Schad - Aktualisiert Dienstag, den 11. Dezember 2018 um 20:20 Uhr
